

春への一歩、共に前進



(株)西の丸
代表取締役社長

西谷 淳

皆様、こんにちは。

2025年3月が始まり、2日日曜日には最高気温が25℃にも上る予報が出るなど、厳しい寒さも少しずつ和らぎ、新しい季節が近づいています。冬の終わりに、私たちはこれまでの成果を評価し、改善し、これからの期待に胸を膨らませていきます。

私たちが運営する遊技場(ぱちんこ店)では、楽しみや癒しの空間を提供することで、お客様に毎日のささやかな幸せをお届けできるよう尽力しています。この事業からの収益は、お客様へのサービス向上に還元されるほか、さまざまな地域貢献活動へも再投資されています。

昨年日向灘沖で発生した地震は、私たちに地域社会への継続的な支援の重要性を思い出させました。また、伊勢ヶ浜の流木撤去作業は終了しましたが、新たに他の地域で環境整備の取り組みを行う予定です。これらの活動は、地域の安全と美しさを守り、少しでも過ごしやすい環境を目指すためのものです。

養鶏事業においては、都農荒崎農場が先月、初めての出荷を行いました。この新しい養鶏場は、地域の食料自給率を高め、新鮮な食材を供給することで、地域社会に貢献しています。

春の訪れとともに、新たな活動を展開し、地域全体の生活の質を向上させる一助となれば幸いです。

今月が皆様にとって、希望に満ちたものになるよう心から願っています。また、3月は気温の上下が激しいので、健康に留意し、充実した日々をお過ごしください。

地域社会と共に歩む私たちの取り組みにご理解とご支援を賜り、感謝しております。

今月もどうぞよろしくお願いいたします。

元気いっぱい
小さな幸せ

